

Saarbrücken, den 11. Mai 2021

## **PRESSEMITTEILUNG**

### **Stefan Spaniol zum neuen Geschäftsführer des Saarländischen Städte- und Gemeindetages gewählt**

In einer Mitgliederversammlung des Saarländischen Städte- und Gemeindetages (SSGT) am 10.05.2021 wurde Stefan Spaniol als Nachfolger von Barbara Beckmann-Roh zum neuen Geschäftsführer des Verbandes gewählt.

Der Präsident des SSGT, Bürgermeister Hermann Josef Schmidt, Tholey, und der stellvertretende Präsident, Oberbürgermeister Jörg Aumann, Neunkirchen, sind überzeugt, dass Stefan Spaniol, der in Personalunion auch die Geschäfte des Kommunalen Arbeitgeberverbandes Saar führen wird, für diese Aufgaben hervorragend geeignet ist. Nach der Zweiten Juristischen Staatsprüfung sei er zunächst Büroleiter des Präsidenten des Landtages des Saarlandes gewesen, bevor er 2015 ins Innenministerium gewechselt sei. Dort habe er als Referatsleiter Erfahrungen im Arbeits- und Beamtenrecht sowie im Bereich der Personal- und Rechtsangelegenheiten der Polizei sammeln können. Seit 2019 ist Stefan Spaniol Leiter der Abteilung für Polizeiangelegenheiten und Bevölkerungsschutz des Ministeriums für Inneres, Bauen und Sport.